

Hallo Stüvekids,

in einer Woche startet die vierte Klasse wieder mit der Schule. Wir freuen uns schon, wieder einige Kinder in der Schule zu sehen, da es in den letzten Wochen doch sehr ruhig und leer war.

Für das heutige Spiel brauchst du nur ein altes **Kissen** und einen Boden, auf dem du gut rutschen kannst, zum Beispiel euren Flur. Suche dir jetzt einen Start- und Zielpunkt aus und rutsche so schnell wie möglich zum Ziel! Dabei darfst du aber nur deine Hände benutzen. So kannst du gut deine Kraft trainieren, da du immerhin dein ganzes eigenes Gewicht anschiebst. Ein **Wettrennen** mit deinem Bruder oder deiner Schwester ist natürlich auch eine gute Idee, wenn du genug Platz hast.

... Wir in der Schule überlegen im Moment auch, wie wir es schaffen, dass alle Kinder genug Platz haben, damit alle gesund bleiben. Einiges wird anders sein, wenn du wieder zur Schule kommst. Lass dich überraschen.

Bis bald und viel Spaß mit dem Kissen-Wettrennen wünschen Marius und Britta

